

**Verband der deutschen Getreideverarbeiter und Stärkehersteller – VDGS e.V.**

Knesebeckstr. 74

D - 10623 Berlin

fon: +49 30 88 92 36 89-0

fax: +49 30 88 92 36 89-19

mail: [info@vdgs.org](mailto:info@vdgs.org)

web: [www.vdgs.org](http://www.vdgs.org)

**VDGS**

Verband der deutschen Getreideverarbeiter  
und Stärkehersteller e.V.

***Unser Profil / Our profile***

Der Verband der deutschen Getreideverarbeiter und Stärkehersteller – VDGS e.V. ist zum 1. Januar 2014 gegründet worden. Der VDGS entstand durch die Verschmelzung des Getreidenährmittelverbands e.V., des Fachverbands der Stärke-Industrie e.V. und des Verbands der Teigwarenhersteller und Hartweizenmühlen Deutschlands e.V.

Der VDGS repräsentiert insgesamt 35 Unternehmen der Stärkeindustrie und der getreideverarbeitenden Lebensmittelwirtschaft, das heißt Schäl-, Reis- und Hartweizenmühlen sowie Teigwaren- und Cerealienhersteller.

Der VDGS nimmt die Interessen seiner Mitglieder in den Bereichen Industrie, Wirtschaftspolitik und Lebensmittelrecht gegenüber den Bundesbehörden und -organisationen in Berlin und Bonn sowie den EU-Institutionen in Brüssel wahr. Er berät die Mitgliedsunternehmen und bietet ihnen umfassenden Informationsservice in den für die Branche relevanten Bereichen. Darüber hinaus repräsentiert der Verband seine Mitglieder auch in wissenschaftlichen Arbeitskreisen und übergeordneten Verbänden in Deutschland sowie in europäischen Verbänden.

The Verband der deutschen Getreideverarbeiter und Stärkehersteller – VDGS e.V. was founded on the 1st of January 2014. The VDGS is a merger of the Getreidenährmittelverband e.V., the „Fachverband der Stärke-Industrie e.V.“ and the „Verband der Teigwarenhersteller und Hartweizenmühlen Deutschlands e.V.“.

The VDGS represents 35 members of the starch producing industry, of the oats mills and rice mills in Germany and of German pasta, cereals and muesli producers.

The VDGS looks after his member's interests in the categories industry, economy and food-law towards federal agencies and organizations in Berlin and Bonn as wells as European institutions in Brussels. The association advises his member companies and offers them a full information service in the fields relevant for the branch. Furthermore the association represents his members also in science working groups and in higher associations in Germany and in European associations.